

QU'EST CE QUE LES JIJ ?

Les Jeux Internationaux de la Jeunesse ont maintenant 5 ans. Après Arcachon, Nice, Rabat et l'Aude, l'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS) et l'Agence pour l'Enseignement Français à l'Etranger (AEFE) innovent en installant ce magnifique événement dans les Alpes, dans le département de l'Isère, en plein cœur du parc naturel du Vercors. Autrans sera ville hôte des 5èmes Jeux Internationaux de la Jeunesse, du 26 au 30 mai 2015.

Événement majeur des calendriers sportifs et culturels de l'UNSS et de l'AEFE, les JIJ proposent une rencontre unique pour la jeunesse du monde entier autour du sport, de la culture, de l'éducation et du patrimoine. Un programme riche et très original sera proposé pour cette 5ème édition, fidèle à l'identité des JIJ et à son adaptation à l'environnement local. Une place importante sera consacrée à la découverte des activités physiques de pleine nature en plein cœur d'un site chargé d'histoire.

Rencontres, partage, culture, histoire et patrimoine rythmeront ces journées intenses en émotions.

Nous vous souhaitons d'excellents Jeux Internationaux de la Jeunesse 2015.

Laurent PETRYNKA Directeur de l'UNSS

Hélène FARNAUD-DEFROMONT Directrice de l'AEFE